

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

09 de junio 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reunión en la casa de transición	La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum , se reunió ayer con el senador electo, Omar García Harfuch . Por la mañana, el ex jefe de la Policía de la CDMX arribó a la casa de transición de la candidata ganadora.
Excélsior	Frentes Políticos	A darle	Clara Brugada ya tiene su constancia de mayoría como jefa de Gobierno capitalina y, al hacer el balance, resulta que la competencia no fue tan reñida: Tláhuac, con más de 60% de los votos del Distrito 8 para Brugada, fue territorio decisivo.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Acciones ya en PAN y PRI, exigen...	Al igual que para la exregenta Claudia Sheinbaum en lo que a evidenciar el término del prolongado periodo de silenciosa sumisión al inquilino de Palacio, exhibido en los últimos años, para el inicio de los procesos de renovación-refundación de los partidos de la coalición opositora que fueron "barridos" en prácticamente todos los ámbitos durante los pasados comicios, el tiempo corre ya en su contra.
El Universal	Bajo Reserva	Pero qué necesidad... quieren colar a Xóchitl a la Permanente	Nos cuentan que luego del retorno de Xóchitl Gálvez a su escaño en el Senado, después de su derrota en la elección presidencial, en el PAN hay quienes ya están buscándole un espacio para que se integre la Comisión Permanente del Congreso.
El Universal	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	Y cuando despertamos, la 4T seguía ahí	El título de esta columna perdería la brevedad de su inspiración – el cuento de Tito Monterroso- pero ganaría en exactitud si dijese: Y cuando la mañana del día siguiente de nuestro encuentro con las urnas, a los mexicanos nos despertó el conteo rápido de los votos y el lopezobradorismo seguía ahí, pero más arraigado a la cabeza del proceso de cambio pacífico del régimen político.
El Universal	Fábulas Sabina Berman	Presidenta Claudia, te escribe esta carta...	...Una semana luego de ir a votar y de acompañar a mi madre a su casilla a votar. Mi madre votó por primera vez en 1955, con las primeras mujeres que votaron en México, y este domingo pasado votó por una alcaldesa, por una jefa de gobierno de la Ciudad de México y por una Presidenta de la República, por ti. Por tres mujeres.



Síntesis de medios

09 de junio 2024

El Universal	Fuera de Tono Hernán Gómez	Una comentocracia que no entiende... ni estudia	Un amplio grupo de comentócratas ha expresado su sorpresa frente al resultado electoral del 2 de junio; unos dicen que no les parece siquiera " racional ", otros lo atribuyen sin el menor pudor a una "ciudadanía de baja intensidad" a la que pueden comprarla con " dinerito ".
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Mucha expectación	MUCHA expectación está generando la comida que tendrán mañana Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum . Y ES QUE, más allá de que sea común que el Presidente en turno invite a quien le sucederá a compartir el pan y la sal -o los tamales de chipilín-, hay quienes esperan una toma de postura de la virtual presidenta electa sobre el Plan C.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS